

SÉANCE ORDINAIRE du 27 juin 2017

L'an deux-mille-dix-sept, le 27 juin à 18 heures, le Conseil Municipal Jeunes de Coudroy - Vieilles-Maisons - Châtenoy s'est réuni en séance ordinaire à la Mairie de Coudroy.

Étaient présents : Julie GANDIN, Jessy RICHER, Caroline BOSSARD DUROT, Romane CORBEL, Salomé DUMOULIN, Eline LOUSADA, Florian MESNIL, Marie-Elise POIRON, Capucine CHAMOIS, Lola RENAUX.
Absent : Enes DEMIREL,

Lecture du compte rendu de la séance du 30 mai 2017 pour approbation. (Salomé).

Retour sur quelques points

Le poulailler : lecture de la lettre du 21 juin du Sictom par Marie-Elise
Dans cette lettre le Sictom rappelle que les œufs et les poules ne peuvent être consommés dans l'enceinte de l'école et qu'il faut nourrir les poules avec du grain. Ayant pris connaissance de cette mise en garde le conseil Jeunes doit lui confirmer sa demande d'installation.

Assister aux conseils municipaux des communes, il y en a un dans chaque commune le 30 juin mais l'ordre du jour ne sera pas intéressant pour les conseillers jeunes (vote des délégués municipaux pour l'élection des sénateurs le 24sept. à Orléans).
Ce sera un point à voir à la rentrée.

Abri de bus de Châtenoy : Il est pratiquement fini.

Estrade dans la cour : à voir avec Gérard B à la rentrée

Tableau d'affichage :

Enes a mis l'affiche « Attention à la nature »

Julie doit faire l'en tête : conseil municipal Jeunes

Eline doit penser à noter la date du prochain conseil : prochain conseil à 18h ouvert à tous

Tour de table pour savoir ce que le maire et les conseillers ont à dire sur la façon dont s'est déroulée l'année et les actions qui ont été menées:

Ce qui a été apprécié le plus : le travail en groupe , les projets qui ont été menés jusqu'au bout par exemple le ramassage des déchets, les réunions tenues à l'école à 13 h (quand il y avait une lettre ,des affiches ou autre chose à préparer), les présences aux cérémonies, les élections, les conseils municipaux tous les mois dans les trois mairies ...

Il n'est pas toujours facile pour les 5èmes et les 6èmes de se sentir encore concernés par l'école du Joudry.

Pour l'année prochaine, le conseil jeunes pourrait être plus autonome et la ou le maire et son adjoint mèneraient seuls les réunions. La mise à disposition pour le conseil jeunes d'un budget a été évoqué.

La rencontre avec un autre conseil Jeunes a été proposée ce qui a suscité une certaine crainte , le conseil a peur d'avoir à changer certaines choses alors que pour l'instant tout va bien .

Il faudra voir si on laisse le nombre de conseillers à 12 ou si on le met à 9, si on garde le mardi pour les conseils.

Prochain conseil en septembre (préparation des élections pour Octobre).